



Critica Higinio Martínez a dirigencia morenista

REFORMA / STAFF

Luego de quedar en segundo lugar en la encuesta interna de Morena para elegir al abanderado a la gubernatura del Estado de México, el senador Higinio Martínez apuesta no sólo a presidir la Mesa Directiva de la Cámara alta, también quiere posicionar sus cuadros en la dirigencia morenista de dicha entidad.

El político de Texcoco cuestionó ayer al CEN de Morena por aplazar por segunda ocasión la realización del Consejo Estatal en el que se elegirá la nueva dirigencia mexiquense, y criticó que quienes tienen la responsabilidad de buscar la gubernatura estén pasmados.

Después de reunirse con liderazgos que acompañan a su agrupación Mexiquenses de Corazón, con la cual promovió sus aspiraciones por la candidatura al Gobierno del

Edomex –nominación que recayó en Delfina Gómez–, el legislador reprochó la inacción de las autoridades partidistas en la entidad.

En el encuentro hubo más de 200 consejeros electos de Morena afines a Martínez, entre ellos Alcaldes, diputados federales y locales.

“Estamos pidiendo que ya se celebre el Consejo Estatal, el cual elegirá a la nueva dirigencia de Morena en el Estado de México. Es inexplicable que éste todavía no se lleve a cabo y que quienes tienen la responsabilidad principal para ganar la elección del Estado de México, estén hoy pasmados y con un afán de prepotencia y autoritarismo. Así no se practica la democracia”, reprochó el senador.

“Nos ganaron la designación sobre la candidatura a Gobernador. La aceptamos de manera inmediata, sin

ningún titubeo y sin condicionamiento alguno. Ahora sólo pedimos que respeten la decisión de los consejeros de quiénes deben ser los nuevos dirigentes de morena. ¿Es mucho lo que pedimos?”.

En paralelo, Martínez ha promovido sus aspiraciones por presidir la Mesa Directiva del Senado.

La semana pasada indicó que buscaría el relevo como candidato de unidad.

“Recientemente, un grupo de compañeros senadores y un grupo de compañeros de partido en el Edomex me sugirieron analizar esta posibilidad. He estado sondeando y viendo las condiciones que se han presentado, y creo que sí hay posibilidad”, planteó Martínez.

“Entonces, sí, la voy a buscar y mi interés es que pueda salir por consenso una propuesta dentro del grupo parlamentario de Morena”.

MEXIQUENSE de *Corazón*



El senador Higinio Martínez (centro) convocó a consejeros morenistas electos y a integrantes de su organización Mexiquenses de Corazón.